

Des organisations gérées par la communauté recevront 150 000 dollars pour apporter des améliorations environnementales dans le comté de South King

Le Port de Seattle attribuera 149 448 dollars à cinq organisations dont les projets améliorent l'environnement dans les communautés situées autour de l'aéroport international de Seattle-Tacoma (SEA). Ce financement s'inscrit dans le cadre du troisième cycle du programme de subventions environnementales du Fonds d'impact communautaire du comté de South King. Onze organisations poursuivent également des projets environnementaux qui ont déjà bénéficié d'un financement pluriannuel dans le cadre de ce programme.

Pour ce troisième cycle, le Port de Seattle attribuera des subventions aux organisations suivantes : **le Réseau congolais d'intégration, la Fondation des amis du Normandy Park, les Laboratoires Key Tech, le Jardin communautaire New Start et le Club de Rugby Valley Kangaroo.**

« Le Fonds d'impact communautaire du comté de South King place les communautés au premier plan du travail que nous réalisons pour remédier aux inégalités environnementales », **a déclaré le Vice-président de la Commission, Toshiko Hasegawa.** « Les personnes les plus concernées par les problèmes sont aussi les plus proches des solutions ; c'est précisément grâce à ces programmes que le Port a pu apporter des améliorations tangibles à la qualité de vie dans ces quartiers. »

« Le Réseau congolais d'intégration est heureux de recevoir sa première subvention grâce au programme de subventions environnementales. Nous sommes impatients de travailler avec le Port de Seattle et le service des parcs de la ville de Tukwila pour la création d'un jardin communautaire à Riverton Park. Nous planterons des plantes ornementales et des cultures vivrières avec une pertinence culturelle et qui reflèteront les diverses communautés que nous servons dans le comté de South King », **a déclaré Angela Ngiangi Diansasila, développeuse économique du Réseau congolais d'intégration.**

Les partenariats fondés sur l'équité sont au cœur de la mission du Port visant à réduire l'impact environnemental et à améliorer la qualité de vie des communautés voisines. Le Port a créé le Fonds d'impact communautaire du comté de South King en 2019 dans le but d'accroître les opportunités dans les communautés aux origines ethniques et culturelles diverses, longtemps défavorisées. Le programme de subventions environnementales permet d'affecter les ressources du Port à des projets environnementaux menés par les communautés à Burien, Des Moines, Federal Way, Normandy Park, SeaTac et Tukwila.

Les projets sélectionnés reflètent la richesse de la diversité du comté de South King et visent à améliorer l'environnement et l'accès aux espaces verts dans les communautés autour de l'aéroport. Grâce aux financements et aux partenariats avec des organisations communautaires, le programme de subventions environnementales permet au Port d'investir dans des projets des villes autour de l'aéroport afin d'améliorer l'habitabilité, de développer les espaces verts et de restaurer les forêts.

Pour découvrir le programme de subventions environnementales du Fonds d'impact communautaire du comté de South King. Pour en savoir plus sur ces groupes et leurs projets, poursuivez votre lecture. [Le Réseau congolais d'intégration](#) nettoiera deux parcs à Tukwila et aménagera un jardin communautaire pour promouvoir l'appartenance et la gérance des familles d'immigrés et de réfugiés. Le jardin comprendra également des produits d'une pertinence culturelle. Ce projet aura lieu à Tukwila et sera financé à hauteur de 60 000 dollars.

[La Fondation des amis du Normandy Park](#) restaurera certaines parties des terrains boisés du Nist Park, situé dans le Normandy Park. Ce projet prévoit d'accueillir des groupes de travail communautaires pour éliminer les espèces envahissantes et planter des arbres, et de fournir des opportunités éducatives aux membres de la communauté pour qu'ils en apprennent davantage sur les techniques de restauration des forêts. Ce projet aura lieu dans le Normandy Park et sera financé à hauteur de 29 448 \$.

Les laboratoires Key Tech mettra en œuvre la deuxième phase du projet de système solaire autonome au Jardin communautaire New Start. Cela permettra de mettre en avant l'énergie renouvelable auprès des membres de la communauté, d'alimenter en énergie les événements du jardin et d'augmenter la production de produits alimentaires dans le jardin. L'organisation travaillera avec des jeunes et des experts en énergie solaire afin de permettre au jardin d'organiser davantage d'événements communautaires ainsi que des cours pédagogiques. Ce projet aura lieu à Burien et sera financé à hauteur de 20 000 dollars. [Découvrez comment Key Tech utilise l'éducation STEM pour construire un avenir vert](#)>

[Le jardin communautaire New Start](#) installera un nouveau jardin en terrasse et un panneau d'information. L'organisation proposera également des cours publics gratuits afin d'enseigner aux visiteurs comment utiliser leurs espaces urbains, améliorer leur sécurité alimentaire et assurer un habitat aux pollinisateurs et aux oiseaux de la région. Une nouvelle cabane à outils située près de la scène permettra de stocker les outils et les composants du futur système solaire, ce qui augmentera la capacité d'organisation d'événements communautaires. Ce projet aura lieu à Burien et sera financé à hauteur de 20 000 dollars.

[Le club de rugby Valley Kangaroo](#) travaillera avec ses joueurs, enfants et jeunes adultes, pour améliorer le parc du Pat Ryan Field. Il s'agira notamment d'organiser des journées de nettoyage du parc, de poser des panneaux d'information sur le rugby et le terrain, de planter des arbres et d'aplanir le terrain. Ce projet aura lieu à SeaTac et sera financé à hauteur de 20 000 dollars.

Financement pluriannuel

Pour cette troisième année de financement, le Port continue d'offrir des subventions pluriannuelles aux candidats pour des projets s'étalant sur un, deux ou trois ans, à hauteur de 20 000 dollars par an et de 60 000 dollars pour un financement pluriannuel. Le financement pluriannuel augmente l'impact des investissements communautaires du Port et aide à soutenir la planification et la mise en œuvre de projets durables.

En 2022, 1,6 million de dollars ont été investis dans 30 organisations locales à but non lucratif et organisations communautaires du comté de South King, afin de poursuivre les actions de sensibilisation auprès des communautés les plus défavorisées du comté. Avec le financement pluriannuel des subventions pour la relance économique et pour l'environnement, le Port a engagé la quasi-totalité des 10 millions de dollars que la Commission avait initialement autorisés.

« Travailler à Angle Lake, à SeaTac, a été passionnant pour nos jeunes et nos bénévoles. La première année où nous avons reçu cette subvention, nous avons pu nettoyer le parc, former des intendants forestiers, planter des arbres et obtenir davantage de fonds pour nos programmes environnementaux.

Nous sommes ravis de poursuivre nos efforts pour une deuxième année afin d'assurer la durabilité des améliorations et d'impliquer notre communauté », a déclaré **Tariku Messele, Responsable des services communautaires pour Serve Ethiopians Washington**

Onze organisations poursuivent leurs travaux sur des projets environnementaux grâce aux subventions pluriannuelles. [En savoir plus](#)

À propos du Fonds d'impact communautaire du comté de South King

Le programme de subventions environnementales est un cycle du South King County Community Impact Fund, un fonds de 10 millions de dollars créé en 2019. Le Port de Seattle a établi [le Fonds d'impact communautaire du comté de South King](#) (SKCCIF) dans le but de développer des partenariats fondés sur l'équité et de fournir des ressources et un soutien aux communautés longtemps défavorisées à proximité des aéroports, en abordant les questions de l'atténuation du bruit, de la santé environnementale et de la durabilité.

Le programme de subventions environnementales du Fonds d'impact communautaire du comté de South King poursuit le travail, particulièrement réussi, de l'ACE, le Fonds pour l'écologie communautaire dans les aéroports, qui a permis d'investir plus de 1 204 000 dollars dans 37 projets environnementaux menés par la communauté depuis 2017.

En 2019, le Port a également créé un fonds de relance économique pour favoriser la reprise après la pandémie. À ce jour, les investissements en faveur de la relance économique s'élèvent à 3 millions de dollars, investis dans des organisations locales à but non lucratif et des organisations communautaires du comté de South King.

[<S'inscrire au symposium du comté de South King>](#)